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冬が着々と迫ってきました。季節の変わり目は体調を崩しやすいので、体調管
理をしっかりとしていきましょう。
今月から、新生徒会役員の6人で生徒会新聞を作っていきます。皆さんに楽し

んで読んでもらえるよう、頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いしま
す！
そして、若木祭～舞台発表の部～に向けて、練習ははかどっているでしょうか。

運動会で培った団結力をさらに高められるよう、練習していきましょう。合唱コ
ンクールは、実力を発揮する場です。一人一人がベストを尽くして頑張っていき
ましょう。本番での各クラスの合唱を楽しみにしています。
さて、運動会に中間テストと、お疲れ様でした。様々な行事が立て続けに行わ

れたこともあり、疲れていると思いますが、気を緩めずメリハリのある生活をし
ていきましょう。

２年 鹿野 芯平

運動会を終えて
皆さん、運動会お疲れ様でした。今回は、旧体育委員長の小杉さんに感想を聞

きました。

今年の運動会は「全ての人が楽しかったと言える運動会」というテーマを掲げ、
どの学年も日々練習に励んでいました。皆さんはベストを尽くせたでしょうか。
僕たちは、運動会のために頑張ってきたこと全てを発揮することができました。
クラスの結果は悔しいものでしたが、終わった後の皆は笑顔で、清々しさを感じ
ました。苦労したことや、つらかったこともありましたが、このために頑張って
きた、と実感しました。

＜旧体育委員長 3年 小杉 哲也＞

１年 菊地 麻友

次は若木祭!!
運動会が終わり、次は若木祭です。
今回は、若木祭実行委員長・副委員長に意気込みを聞きました。

＜実行委員長 3年 齋藤 柚希＞
昨年同様、制限の多い中での開催となりますが、広尾中学校の伝統である若木

祭の舞台に立てることに感謝しています。そして、全校生徒と保護者の皆様の心
に残る若木祭にするため、実行委員長として精一杯努力していきたいと思います。

＜副委員長 3年 中村 紗奈＞
若木祭実行委員会副委員長を務める中村紗奈です。実行委員を務めることは初

めてですが、自分の仕事に責任をもち、委員長を支え全力で取り組みたいと思い
ます。皆さんの思い出に残る、最高の若木祭になるように頑張ります！

１年 来嶋 花恋



中間考査を次に生かそう 生徒総会に向けて
11月25日（木）の6時間目に、

生徒総会が行われます。
学級討議で皆さんから出された

質問の一部は、各委員会で検討さ
れ、生徒総会当日、各委員長と生
徒会本部役員から回答します。
生徒総会の趣旨は、全校生徒が

一丸となって話し合い、この広尾
中学校をより良く、より素晴らし
い学校にするというものです。質
問する人もしない人も、一人一人
が気を引きしめて、生徒総会に臨
みましょう。

２年 野中 理恵子

皆さん、中間テストおつかれさま
でした。
テストは、受けただけで終わりで
はありません。今回は、先生方に
「テストが終わった後の過ごし
方」について聞きました。

・頑張った分、休息をとる。

・解けなかった問題を解き直す。

・結果に一喜一憂せず、間違えた

ところの原因を考える。

・解けなかった問題を、自分なり

に説明できるようにする。

・中間テストの範囲を復習する。

・期末テストの予習をする。

・・・・・などがあるそうです。

私は、間違えた問題の解き直し
を行いました。解き直しをしてみ
ると、ふだんの自分の考え方とは
違う視点で考えることができ、次
は解ける自信が付きました。今回
のテストを振り返り、反省を生か
して今後の学習に繋げていきま
しょう。

１年 山田 美優

氷川クリーン作戦へのご協力、
ありがとうございました！
昨年度の氷川クリーン作戦は、

新型コロナウイルスの影響で中止
になってしまいました。以前と比
べると、ボランティアの機会は
減っていますが、今回の氷川ク
リーン作戦では皆さんが協力して
くださり、氷川神社をはじめとし
て、周辺地域がとてもきれいに
なったと思います。次回もご協力
よろしくお願いします。

２年 中井 春香

氷川クリーン作戦を
終えて


